

# にぎやかな地方創生便り Vol.50

## 今年も元気に、ワカメ収穫!



毎年恒例となる由岐小学校のワカメ収穫体験授業が  
1月22日・23日に行われました。

「美波の海の恵み研究会」や漁師の方々に指導を受け、  
由岐小5・6年生が昨年11月から、自分たちで育てた  
養殖ワカメ「明けの春姫」。例年より高い海水温の影響で、思う  
ように発育が進まないトラブルもありましたが、当日は大きく  
育ったワカメを、子供たちが手際よく収穫していきました。刈り  
取られたワカメは由岐小学校の家庭科室に運ばれ、下処理をして  
袋詰め。23日の学習発表会で販売されました。商品パッケージ  
のデザインも由岐小児童によるもので、可愛いイラストがと  
ても印象的。授業当日は、あいにくの空模様でしたが、寒さに負  
けず、子供達は元気いっぱい楽しそうな様子でした!



人口が減ってもにぎやかな町・美波町をつくるため、  
日々頑張る人や団体、取り組みなど、情報提供をお待ちしています!  
▶役場政策推進課(77-3616) もしくは ▶QRコードの応募フォームからご連絡ください。

